

NEUSTADT UND UMGEBUNG

Freundschaft aus der Ferne“

UNTERSTÜTZUNG ERWEITERT 112 Lebensmittelpakete fanden ihren Weg zu Bedürftigen in einem ukrainischen Dorf. Ein Verein aus Neustadt macht es möglich.

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED **JULIA SCHOLL**

Neustadt bei Coburg „Die Menschen brauchen sie in dieser schwierigen Zeit wirklich“, schreibt Sascha. In dem Dorf Wladiwaka hat der Schuldirektor kürzlich 112 Lebensmittelpakete an Kinder und ältere Menschen verteilt. Finanziert wurden sie mit den Mitteln, die die Tschernobyl-Kinderhilfe zur Verfügung stellt. Insgesamt vier Dörfer unterstützt der Neustadter Verein insgesamt. Noch recht neu ist das Dorf Wladiwaka im Shitomer Gebiet.

Der Kontakt zu Sascha sei über die Schuldirektorin in Fedoriwka entstan-

den, ein Dorf, das die Kinderhilfe schon seit Jahrzehnten unterstützt, sagt Vorsitzender Dieter Wolf. Eigentlich sollten aus Wladiwaka im Jahr 2020 Kinder für einen Besuch nach Deutschland kommen, doch Corona zerstörte die Pläne. „Und dann kam der Krieg“, sagt Dieter Wolf. Als Trostpflaster habe man damals den Kindern Hilfspakete geschickt. „Über die Zeit ist eine Freundschaft aus der Ferne entstanden“, sagt Dieter Wolf.

Zwei Lieferungen geplant

In den vergangenen drei Jahren habe sich das Vertrauensverhältnis gefestigt. Und inzwischen stellt der Verein dem Schuldirektor in Wladiwaka einen kleinen vierstelligen Eurobetrag zur Verfügung, mit dem vor Ort Projekte umgesetzt und Hilfsgüter gekauft werden und wie die Lebensmittelpakete verteilt werden können. „Kürzlich wurde ein Rasenmäher angeschafft. Damit mähen die Kinder den Rasen auf dem Sportplatz, um dort Fußball spielen zu können“, sagt Dieter Wolf.

Hilfe nötig haben viele Orte in der Ukraine, weiß Dieter Wolf. Doch die Realität sei auch, dass man nicht allen helfen könne. „Es ist nicht leicht, aber wir können uns nicht zerteilen.“ Erst kürzlich hat der Verein die 76. Hilfslieferung in



Schuldirektor Sascha in Wladiwka

Foto: Tschernobyl-Kinderhilfe Neustadt

die Ukraine geschickt. „Wir packen parallel immer schon die Nächste“, sagt Wolf. Zwei Lieferungen sind noch geplant: Eine im Herbst und eine zu Weihnachten. „Für die Weihnachtszeit planen wir außerdem wieder als Überraschung Lebensmittelpakete, die verteilt werden“, sagt Dieter Wolf.

Wer die Tschernobyl-Kinderhilfe Neustadt finanziell unterstützen möchte, kann dies unter dieser Bankverbindung tun:

Spendenkonto
Sparkasse Coburg-Lichtenfels
IBAN: DE68 7835 0000 0000 3735 55
BIC: BYLADEM1COB

Termine

- Samstag in Neustadt**
Awo-Treff „Teddybär“:
Kleiderkammer, Awo-Treff „Teddybär“, 10 bis 12 Uhr.
- Stadt Neustadt:**
Bauernmarkt, Marktplatz Neustadt, 8 bis 13 Uhr.
- Spielzeugmuseum:** Lebende Werkstätten und Sonderausstellung „Künstlerpuppen von Sylvia Natterer“, 10 bis 17 Uhr.
- Sonntag in Neustadt**
Spielzeugmuseum:
Sonderausstellung „Künstlerpuppen von Sylvia Natterer“, 10 bis 17 Uhr.
- Gemeinde Fürth am Berg:**
Kirchweih, ganztägig.
- Montag in Neustadt**
Spielzeugmuseum:
Lebende Werkstätten im Museum, 10 bis 17 Uhr.

Polizeibericht

Mit Alkohol am Steuer erwischt

Neustadt Polizeistreifen haben bei Verkehrskontrollen zwei alkoholisierte Fahrzeugführer gestoppt. Bei einem 65-jährigen Renault-Fahrer in der Eisfelder Straße zeigte der Alkohomat am frühen Donnerstagabend 0,52 Promille. Ein 37-jähriger Peugeot-Fahrer im Rödentaler Stadtteil Oeslau hatte in der Nacht zum Freitag 0,6 Promille. Die Polizei stoppte in beiden Fällen die Weiterfahrt. Beide Fahrer erwarten ein Fahrverbot von mindestens einem Monat und ein Bußgeld von mindestens 500 Euro. *pol*

„Erst kürzlich hat der Verein die 76. Hilfslieferung geschickt.“



DIETER WOLF
Tschernobyl-Kinderhilfe

ANZEIGE

Sind Sie auf der Suche nach Personal?

Die Jobmesse Franken öffnet am 11. und 12. Oktober 2025 erstmals in der Brose Arena Bamberg ihre Türen

Die Jobmesse Franken öffnet zum ersten Mal ihre Türen in Bamberg und bietet Fach- und Führungskräften eine einmalige Gelegenheit, ihre berufliche Zukunft aktiv zu gestalten. Unter dem Motto „Qualifiziert, motiviert, arbeitswillig und arbeitsfähig“ richtet sich die Messe an engagierte Talente, die bereit sind, neue Wege in ihrer Karriere zu beschreiten.

Weiterbildung und Zusatzqualifikationen

In einer sich schnell wandelnden Arbeitswelt sind Weiterbildung und Zusatzqualifikationen entscheidende Faktoren für eine erfolgreiche Karriere. Die Jobmesse Franken 2025 präsentiert zahlreiche Anbieter von Fortbildungsprogrammen und Zertifikaten, die Fachkräften helfen, sich für aktuelle und zukünftige Herausforderungen zu rüsten.

Zeitarbeit: Brücke zu neuen Perspektiven

Auch die Zeitarbeit nimmt eine zentrale Rolle ein. Sie bietet Unternehmen und Arbeitskräften flexible Lösungen und eröffnet Berufseinsteigern wie erfahrenen Profis neue Möglichkeiten, ihre Fähigkeiten einzusetzen und weiterzuentwickeln.

Transformation: Den Wandel aktiv gestalten

Die Messe thematisiert auch die Transformation in der Arbeitswelt – von Digitalisierung über Nachhaltigkeit bis hin zu neuen



Arbeitsmodellen. Experten und Unternehmen geben Einblicke in aktuelle Trends und zeigen, wie Arbeitnehmer sich erfolgreich an die sich verändernden Anforderungen anpassen können. Die Jobmesse Franken bringt Arbeitssuchende und Arbeitgeber direkt zusammen. Von regionalen Mittelständlern bis hin zu internationalen Konzernen – hier treffen Sie Entscheidungsträger, die gezielt nach qualifizierten und motivierten Fach- und Führungskräften suchen. Nutzen Sie die Gelegenheit, um Kontakte zu knüpfen, Ihre

Karriere voranzubringen und die Arbeitswelt von morgen mitzugestalten. Die Jobmesse Franken 2025 in Bamberg ist der perfekte Ort, um die nächste Etappe Ihrer beruflichen Reise zu planen. Seien Sie dabei und sichern Sie sich Ihre Zukunft!

Als Aussteller bewerben

Die Jobmesse Franken wird von der MTB Messeteam Bamberg GmbH, die seit über 20 Jahren erfolgreich Messen wie die Immobilienmesse Franken und Gesundheitsmesse Franken aktiv und vital organisiert in der

Brose Arena Bamberg veranstaltet. Hierbei wird mit starken Partnern wie der Mediengruppe Oberfranken und weiteren großen Netzwerken kooperiert. Das Ziel ist es, mit dieser Messe regionale Firmen beim Kampf gegen Fachkräftemangel zu unterstützen. Die Messe findet am Samstag und Sonntag statt. Das Einzugsgebiet, aus dem die ausstellenden Firmen und Besucher stammen, beträgt etwa 100 Kilometer rund um Bamberg und umfasst somit Erlangen, Nürnberg, Coburg, Schweinfurt, Würzburg, Bayreuth, Kulmbach und Hof. Als Aussteller können sich Unternehmen aus fast allen Branchen und jeder Unternehmensgröße beteiligen. Beispielsweise kommen Arbeitgeber aus den Bereichen Bau, Handwerk, Gesundheit, Pflege, Produktion, Handel & Dienstleister, Tourismus und Gastronomie, Transport, Industrie, Versicherung, Finanzen, IT, Behörden und Öffentlicher Dienst in Frage. Ergänzend freuen sich die Veranstalter auch über Zeitarbeitsfirmen, Existenzgründer, Sprachschulen, Coachinganbieter, Bildungsträger, Weiterbildungsinstitute, Unternehmensberatungen, Jobbörsen, Akademien, Dachverbände, Institutionen und sonstige Netzwerke.

Weitere Informationen und Anmeldung unter:
www.jobmesse-franken.de
oder beim Messeteam Bamberg,
Telefon: 0951/18070500

Jobmesse Franken



Die branchenübergreifende Messe für motivierte Arbeitssuchende, Wechselwillige und Quereinsteiger vom Hilfsarbeiter bis zur Fach- und Führungskraft in Voll- und Teilzeit.



Hotline:
0951 / 180 70 500

Ein Projekt der
MTB Messeteam Bamberg GmbH

brose ARENA Bamberg
11.-12.10.2025

Forchheimer Str. 15, 96050 Bamberg
Öffnungszeiten: Sa & So 10-18 Uhr

www.jobmesse-franken.de

JETZT
ALS AUSSTELLER
BEWERBEN!